

**Municipalidad de La Ceiba**  
**Gerencia Ambiental Municipal**



**Informe de Actividades**  
**Mes Agosto 2019**

**Elaborado por:**  
**Lic. Jose Antonio Fuentes**  
**Gerente Ambiental Municipal**

**La Ceiba, Atlántida 12 de Septiembre 2,019**

## **INTRODUCCION**

La Gerencia Ambiental Municipal, es la Oficina municipal encargada de administrar, proteger, defender y conservar los recursos naturales del Municipio, en armonía con la población, basado en aplicación de las Leyes y sus Reglamentos vigentes y Ordenanzas Municipales.

Con el objetivo de realizar el reporte de la recaudación y extensión de permisos correspondientes al Departamento se presenta el Informe del Periodo correspondiente del 01 al 30 de Agosto del año 2019, mismo que se integrara al Portal de Transparencia de la Municipalidad de La Ceiba.

### **Servicios Prestados por la Gerencia Ambiental Municipal**

- Autorización Corte de Árbol/Corte Parcial
- Autorización Uso de Sonido
- Autorización Corte y Nivelación Terreno
- Autorización Licencia de Aprovechamiento de Aguas Superficiales/Subterráneas
- Autorización Licencia Aprovechamiento Comercial/No Comercial
- Atención Denuncias Ambientales
- Atención Solicitud de Patronatos
- Extensión Constancia de Estado Actual Proyecto Categoría 1,2,3,4
- Extensión Constancia Ambiental (Proyecto que no requiere Licencias)
- Extensión de Constancia de Control y Seguimiento a Empresas que cuentan con Licencia Ambientales, Presentación de ICMAS
- Atención a Citatorios y Aplicación de Multas
- Control de Extracción de Material Petreo (No. Viajes que extraen Empresas Balastreras)
- Permiso de Operación (Aplicación de Valor Ambiental de Acuerdo a capacidad Instalada de Negocios)
- **Licenciamiento Ambiental (Actualmente no se ha renovado el Convenio)**
- Concesiones (No se otorga ningún tipo de Concesión) solamente se lleva el reporte de extracción de material pétreo de las concesiones mineras no metálicas autorizadas por INGHEOMIN.

**INFORME DE ACTIVIDADES**  
**CORRESPONDIENTE MES AGOSTO 2019**

Se realizó inspección a solicitud expresa de la empresa de la empresa “U.S. YACHT S. de R.L. ubicado en el sector Nana Cruz para la extensión constancia ambiental de estado actual de proyecto.

Se realizó la elaboración de perfil Proyecto del Estero, realizando la remisión del mismo al departamento de Gerencia Administrativa.

Se sostuvo reunión con los inversionistas con la empresa Hemo Inversiones S. de R.L. de C.V. para solicitud de información para la realización de un proyecto “Clínica de Diálisis La Ceiba” en el sector de Barrio Independencia.

Se realizó entrega de citatorio por parte de Procuración Legal en el marco del Operativo CAPTA 2019, en el sector casco urbano.

Se participó en la capacitación sobre medidas de acceso y participación en los beneficios (APB) de los Recursos genéticos y el Protocolo de Nagoya y Jornada de Validación de Políticas de Biodiversidad, Políticas de Humedales y Recursos Marinos Costeros, desarrollado en el Hotel La Quinta durante el martes 20 Agosto y miércoles 21 de Septiembre del año en curso.

Se realizó inspección en conjunto con el departamento de OMASAN para elaborar Informe Técnico y recomendaciones del tratamiento paliativo de la Planta de Tratamiento del Hospital Atlántida.

Se realizó inspección a solicitud del representante legal de la empresa Inversiones Las Hamacas para la extensión de constancia de estado actual del Proyecto Categoría 2.

Se realizó inspección a solicitud de poda de un árbol de mango en el sector de Barrio Mejía.

Se realizó inspección por solicitud de dragado aproximadamente 150 metros cúbicos en el sector de Sambo Creek.

Se realizó inspección de control y seguimiento para la evaluación del Informe de Cumplimiento de Medidas Ambientales del proyecto “Hielo y Aguas Mimos” en el sector de la Colonia El Dorado.

Se realizó inspección de control y seguimiento para la evaluación del Informe de Cumplimiento de Medidas Ambientales del proyecto “PIÑANZA” en el sector de Piñanza.

Se realizó inspección de una chatarrera ubicada en barrio Alvarado por la Ingeniera Nancy Zapata, asimismo se atendió solicitud de denuncia por corte de arboles y quema en el sector de Residencial Las Colinas.

Se realizó inspección para evacuar solicitud del Instituto de la Propiedad por la solicitud de corte de árbol.

Se realizó inspección a solicitud del Instituto Eben-Ezer por solicitud de poda de árboles de ficus ubicados en el área de campo de futbol, por motivo de construcción de vivero.

Se participó en reunión desarrollada en el CREDIA por la situación actual de la problemática del Agua en la Ciudad.

Se realizó inspección de control y seguimiento para la evaluación del Informe de Cumplimiento de Medidas Ambientales del proyecto “Térmica La Ensenada” en el sector de la Ensenada.

Se participó como jurado calificador en la feria de ciencias 2019 desarrollada por el Instituto San Isidro.

Se realizó inspección por el uso de sonido al negocio “Bazar Gabriela” por denuncia uso de sonido, extendiéndole el respectivo citatorio.

Se efectuó inspección a solicitud de la Universidad Católica de Honduras por construcción Proyecto de una Cafetería.

Se realizó inspección por evaluación ambiental de construcción de dos piscinas en el Restaurante Arenas.

Se realizó inspección por solicitud de corte y nivelación de terreno en el sector de Satuye solicitud realizada por la empresa Granor Inmobiliaria.

Se realizaron inspecciones semanales al relleno sanitario municipal, con el fin de realizar supervisión de las actividades operativas del mismo.

Se participó en reunión desarrollada por la empresa Hawk Enterprise con el objetivo de tratar temas relacionados a la exportación de Agregados pétreos de los Ríos Perla y Bonito.

Se realizó inspección en conjunto con Fucsa, CREDIA y Gerencia Ambiental para declarar área protegida municipal como zona de avistamiento de Aves en el sector de Prados de Misericordia, Muelle de Cabotaje Cordimariana.

Se realizó la entrega de citatorios por parte de procuración legal en el marco del proyecto Capta 2019.

Se participó en visita al Municipio de Trujillo, para la firma del Convenio Mamuca y Mamugah, sobre Certificación de Puertos Seguros.

Se realizó inspección para evacuar solicitud de corte de Árbol del Centro Universitario del Litoral Atlántico CURLA.

Se realizó inspección en conjunto con OMASAN por pegue de agua clandestino en el sector de muelle de Cabotaje específicamente empresas Pesca del Atlántico y Restaurante Arrecife Sea Food House.

Se realizó inspección por renovación de permiso de operación de los últimos 5 años de la empresa “Industrias La Dinámica”.

Se recibió colaboración por parte de la empresa Agropor con la donación de depósitos para desechos sólidos tipos barril para ser donados a los patronatos de los diferentes sectores de la ciudad.

Se recepciono compensación ambiental del Proyecto Centro Turístico Mall Megaplaza.

Se realizó inspección por solicitud de corte de árbol a nombre de la empresa Energua S.A., realizando el informe técnico y notificación de pago correspondiente.

Se realizó inspección al Centro Comercial UNIPLAZA, para la evaluación de manejo de los desechos sólidos generados por el centro comercial.

Se realizó inspección por evaluación ambiental a construcción de escuela en el sector de la Ensenada.

### **Observaciones**

Se ha tenido un elemento del personal de la Gerencia Ambiental para apoyo del proyecto municipal CAPTA 2019.

Se apoyó con recurso humano en el Mega Operativo contra el Dengue, Sika y Chincungunya.

## ANEXOS



Capacitación sobre medidas de acceso y participación en los beneficios (APB) de los Recursos genéticos y el Protocolo de Nagoya



Jornada de Validación de Políticas de Biodiversidad, Políticas de Humedales y Recursos Marinos Costeros, desarrollado en el Hotel La Quinta durante el 20 Y 21 de Agosto



Donación de Depósitos para Desechos Sólidos por parte de la Empresa Agropor



Inspección por pegues de Aguas Clandestinas en el sector Muelle Cabotaje



Inspección de Control y Seguimiento al Proyecto Térmica La Ensenada



Inspección en conjunto con Fucsa, CREDIA y Gerencia Ambiental para declarar área protegida municipal como zona de avistamiento de Aves en el sector de Prados de Misericordia,